
Herr Vogel hat sein Einverständnis bezüglich der Übertragung im Offenen Kanal bzw. der 

Veröffentlichung im Intranet erklärt. Er ist zugegen. 

Die Frage wird daraufhin von Frau Stadtbaurätin Kling mündlich beantwortet. 

 


